

行政報告

第4回町議会定例会



休業したため、152日間の営業日数となりました。パークゴルフ場の収入は138万2,200円で、前年比69・2%でした。パークゴルフ人口の減少や最盛期に臨時休業があったことは、大変厳しい結果と受け止めています。

キャンプ場の収入は72万1,800円で、前年比64・2%でした。夏休み時期の臨時休業が大きく影響したものと思います。

グリーンパークぴっぷの総収入は前年より104万5,870円少ない214万8,700円で、67・3%となりました。

ぴっぷスキー場は、まとまつた降雪を待ち望んでいる状況です。今後の降雪次第になりますが、今月中旬のオープンを目指して準備を進めています。

11月30日現在のリフト収入は1,041万3,301円で、主にシーズン券の比率で、主にシーズン券の割販売分ですが、前期内は1,110・3%となりました。

今シーズンは

諸工事の発注及び進捗状況

令和7年度諸工事の発注状況は、別表をご覧ください。

基幹作物の水稻は、北海道農政事務所が公表した作物統計調査では、5月下旬から6月上旬にかけて低温と日照不足により、分げつが進まず、茎数が十分に確保できなかつたこともあります。上川地方の作況指数は「やや少ない」96と見込まれています。

宿泊は対前年比96・9%、4,976人の実績です。昨年度を下回る実績で推移していますが、今後は、スキーライブや年末年始の来場に期待しています。

また、小麦・大豆・そばは、高温や雨不足による影響が懸念されましたが、品質への影響を受けたものの収量は平年と大きく変わりませんでした。

青果物は昨年に比べ、出荷量・販売金額は減少傾向にあります。特に、夏から秋にかけて高温が続き、多くの

バウンド対応および利用者の利便性向上を目的として、センターハウス「スキップ」内食堂にキャッシュレス決済対応の券売機を導入しました。

また、昨年度、レントルとして対応していた庄雪車も購入しました。

親切・丁寧な接客を心がけ、皆様から親しまれるスキー場を目指し、スタッフおよびエリア内関係団体の皆様とともに努めます。

交流促進施設「良佳(ラグ・遊湯)」の利用状況は、11月末までの入館者数は59、315人で、対前年比85・5%と管理者から報告を受けています。

学校教育活動

9月9日、3年生から6年生が学校横の那須宏幸さんの水田で、稻刈り体験を行い、ボランティアスタッフの皆さんに教わりながら丁寧に刈り取りました。

9月14日には後期課程学校祭、10月18日には前期課程学校芸会が開催され、児童生徒の自主的・実践的な態度が随所に見られ、成果の多い行事となりました。

また、臨時休業があったことは、大変厳しい結果と受け止めています。

キャンプ場の臨時休業が大きく影響したと推測します。日帰り宴会は回復傾向で、今後に期待します。

また、入浴者数も対前年比84・6%、54,339人となり、昨年度を下回る実績で推移しています。一部浴槽の利用制限があったことやキャンプ場の臨時休業が大きく影響したと推測します。日帰り宴会は回復傾向で、今後に期待します。

品田で着果不良や奇形果など、収量に影響を受けたものと推測します。

生産者の皆様には、引き続き安全・安心な農産物を生産いただけるよう、関係機関が一体となって、農業の振興に努めます。

教育行政一般報告

観光施設の利用状況

グリーンパークぴっぷは、11月3日をもつて今シーズンの全ての営業を終了しました。今シーズンは4月29日にオープンし、7月18日から8月6日までの20日間と8月21日から9月6日までの17日間、計37日間を、クマ出没に伴い臨時

また、入浴者数も対前年比84・6%、54,339人となり、昨年度を下回る実績で推移しています。一部浴槽の利用制限があつたことやキャンプ場の臨時休業が大きく影響したと推測します。日帰り宴会は回復傾向で、今後に期待します。

また、品田で着果不良や奇形果など、収量に影響を受けたものと推測します。

生産者の皆様には、引き続き安全・安心な農産物を生産いただけるよう、関係機関が一体となって、農業の振興に努めます。

また、昨年度、レンタルとして対応していた庄雪車も購入しました。

また、入浴者数も対前年比84・6%、54,339人となり、昨年度を下回る実績で推移しています。一部浴槽の利用制限があつたことやキャンプ場の臨時休業が大きく影響したと推測します。日帰り宴会は回復傾向で、今後に期待します。

また、品田で着果不良や奇形果など、収量に影響を受けたものと推測します。

生産者の皆様には、引き続き安全・安心な農産物を生産いただけるよう、関係機関が一体となって、農業の振興に努めます。

また、入浴者数も対前年比84・6%、54,339人となり、昨年度を下回る実績で推移しています。一部浴槽の利用制限があつたことやキャンプ場の臨時休業が大きく影響したと推測します。日帰り宴会は回復傾向で、今後に期待します。

また、品田で着果不良や奇形果など、収量に影響を受けたものと推測します。

生産者の皆様には、引き

令和7年第4回町議会定例会が12月4日に招集され、町長および教育長から行政一般報告がされました。

11月13日、「合唱交流会」が開催

概要をお知らせします。

ら19人が参加しました。

11月3日、「比布町文化奨励賞贈呈式」を挙

都交響楽団首席フルート奏者の松木さやさんと協演したことは、貴重な体験となりました。

10月28日、6年生が後期

課程の生活体験を行いました。授業を見学したり実際に受ける中で、後期課程についての理解を深めました。生徒会主催の集会に参加し、部活動も体験するなど、6年生は後期課程での学校生活に意欲を持つことができました。

工事名および工事の内容	請負業者	請負金額
町道維持管理補修（13工区）工事 歩道舗装補修 1箇所 雨水樹補修 2箇所	（株）新見産業	467,500
ふれあい団地フェンス補修工事 フェンス補修 1箇所	（株）新見産業	317,900
南1線3号～4号間トラフ補修工事 トラフ補修 1箇所	（株）新見産業	370,700
町道維持管理補修（14工区）工事 歩道舗装補修 3箇所 車道舗装補修 3箇所	（株）道北舗道	418,000
町道維持管理補修（15工区）工事 歩道舗装補修 1箇所 車道舗装補修 2箇所	（株）道北舗道	319,000
5号道路排水路更新工事 排水路更新 L=213m	（株）新見産業	13,310,000
16号道路（乙線）路肩補修工事 法面補修 1箇所	（株）新見産業	1,023,000
南1丁目道路排水路補修工事 排水路補修 4箇所	（株）新見産業	1,375,000
北2丁目道路改良工事 道路側溝設置 15m	（株）小川土木工業	1,078,000
南団地3号棟路肩盛土工事 路肩盛土 1箇所	（株）新見産業	154,000



また、プロ棋士をお迎えして開催された比布将棋俱楽部

ジニア主催の「ス

トロベリー杯将棋大会」は、子どもたちの活躍

旭川農業高等学校2年生の宮田栄菜さんは、10月21日から山梨県で開催された「第76回日本学校農業クラブ全国大会」の農業鑑定競技・生活分野に出場し、見事優秀賞に輝きました。

比布中央学校ソフトテニス部の8年生・勝見萌衣さんと勝見友音さんは、12月20日から秋田県で開催され

る「第25回東北・北海道ソ

9月21日に開催した町民芸術鑑賞会は、弦楽四重奏

に、美しいハーモニーを聴かせてくれました。最後に全校児童生徒や教職員、保護者、地域の皆さんで歌つた「ふるさと」が、会場いっぱいに響き渡りました。

文化・スポーツ事業

10月31日から3日間にわたり、実行委員会主催の町民文化祭が開催され、作品展や芸能発表に多くの来場をいたしました。

また、つながりを大切に歌の楽しさと魅力を多岐にわたって伝えられ、地域の文化振興に多大な貢献をいたしています。

◎町から提案した主な議案

○連携中枢都市圏形成に係る連携協約の一部を変更する協約について

行し、「びっぷ歌謡サークル」の皆さんに贈呈しました。びっぷ歌謡サークルは昭和57年に結成され、長年にわたり特別養護老人ホーム「あそか苑」での入所者との交流や、広域的な地域交流、町民文化祭への出演や運営など、多くの人との

比布町ソフトテニス少年団所属の4年生・大石胡花さんと中野稀映さんは、来年3月29日から千葉県で開催される「第25回全国小学生ソフトテニス大会」4年生以下女子ダブルスの部に

出場します。旭川レスリングクラブ所属の8年生・塞河江涼ひさんは、12月6日から東京都で開催される「東京都知事杯第16回全国中学選抜U-15レスリング選手権大会」と、同月24日から岩手県で開催される「U-15アジア選手権日本代表予選会」に

北海道・東北ブロック予選会」に

全国大会に出場します。

全国大会に出場される皆さんの健闘を祈ります。

別表 諸工事の発注状況（令和7年8月16日から11月14日まで）

（単位：円）

他7件